

## Aipda Utep Himbau Warga Waspada Terhadap TPPO dengan Modus Bekerja di Gaji Besar di Luar Negeri

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 19, 2023 - 10:30



*Aipda Utep Himbau Warga Waspada Terhadap TPPO dengan Modus Bekerja di Gaji Besar di Luar Negeri*

SUKABUMI - Aipda Utep, Kanit Samapta Polsek Caringin, melaksanakan patroli dialogis dan memberikan himbauan kepada warga untuk waspada terhadap Tindak Pidana Penipuan dan Penggelapan Objek (TPPO) dengan modus bekerja di gaji besar di luar negeri. Rabu (19/07/23).

Dalam giat patroli dialogis tersebut, Aipda Utep menyampaikan pentingnya meningkatkan kewaspadaan terhadap modus penipuan yang saat ini semakin berkembang di masyarakat. Salah satu modus yang sering digunakan adalah dengan mengiming-imingi pekerjaan di luar negeri dengan gaji besar.

"Kami ingin mengingatkan kepada seluruh warga agar selalu berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan di luar negeri dengan gaji besar. Modus seperti ini sering kali dimanfaatkan oleh para pelaku kejahatan untuk melakukan penipuan dan penggelapan objek," ungkap Aipda Utep.

Aipda Utep menjelaskan bahwa pelaku kejahatan akan memanfaatkan ketertarikan dan keinginan warga untuk mendapatkan pekerjaan yang lebih baik di luar negeri. Mereka akan meminta sejumlah uang sebagai biaya administrasi, visa, dan sebagainya dengan janji-janji palsu tentang pekerjaan yang menjanjikan.

"Jika ada tawaran pekerjaan di luar negeri, pastikan untuk melakukan verifikasi dan pengecekan secara menyeluruh. Jangan terburu-buru memberikan uang atau informasi pribadi kepada pihak yang tidak jelas. Selalu pastikan bahwa perusahaan atau agen yang menawarkan pekerjaan tersebut terpercaya dan memiliki izin resmi," tambah Aipda Utep.

Selain itu, Aipda Utep juga mengajak masyarakat untuk saling berbagi informasi dan saling memberikan peringatan terhadap modus-modus penipuan yang ada. Dengan adanya kolaborasi dan komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan dapat meminimalisir jumlah korban penipuan.

Himbauan Aipda Utep disambut baik oleh warga, dan mereka berjanji untuk lebih berhati-hati dan waspada terhadap tawaran pekerjaan yang tidak jelas dan menggiurkan. Warga juga berterima kasih atas peran polisi dalam memberikan himbuan dan menjaga keamanan serta kesejahteraan masyarakat.

Dalam upaya memerangi TPPO dan melindungi masyarakat dari modus penipuan, Polsek Caringin akan terus melaksanakan patroli, memberikan himbuan, dan meningkatkan kerjasama dengan instansi terkait. Polisi juga akan terus mengimbau masyarakat untuk tetap waspada dan melaporkan kejadian yang mencurigakan.